11_PET_085

Gran Pl. co

Grand Conseil - Secrétariat général Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 20 MARS 2012

Scanné le_____

Pétition adressée au Grand Conseil vaudois

Une famille srilankaise ne doit pas être renvoyée vers la Grèce!

La famille Periyasamy-Sinniah vient du Sri Lanka où elle était persécutée par un haut responsable de la police; elle a séjourné plusieurs années en Grèce, où deux enfants sont nés, qui ont maintenant 7 et 10 ans.

Considérée comme un 'cas Dublin', la famille a été avertie jeudi 9 février 2012 qu'elle devait se préparer à partir avec des policiers lundi 13 février pour un vol sur Athènes mardi 14 février.

En Grèce, la famille P. a vécu le racisme dans sa chair: quartier incendié, appartement saccagé, brutalités policières, menaces, refus de soins médicaux. Leur petit garçon était discriminé à l'école, il a reçu des jets de pierre, a été constamment insulté et mis de côté par les enseignants et les élèves. Le père a été à plusieurs reprises jeté hors du bus qu'il empruntait pour aller travailler. A son poste de travail, il a été poussé dans une machine et y a perdu un doigt. Alors qu'elle se rendait à l'hôpital, Madame a été débarquée du taxi dans des quartiers inconnus; lors de ses deux accouchements, elle a dû payer des pots de vin au personnel médical pour qu'on cesse d'ignorer sa présence. Elle a été jetée dehors du Contrôle des habitants par la police quand elle tentait d'obtenir des papiers.

Cette énumération n'est pas exhaustive! La famille P. a vécu un véritable enfer. On comprend donc pourquoi toute la famille est terrorisée à l'idée de devoir retourner en Grèce. Elle a trouvé actuellement refuge en Suisse et entend y construire son avenir. L'Union européenne a renoncé à exécuter des renvois vers la Grèce malgré les Accords de Dublin, au vu de la manière indigne dont les migrants y sont traités. Le seul fait que cette famille n'ait pas été soumise à la procédure d'asile en Grèce ne justifie pas qu'elle soit renvoyée vers les mêmes mauvais traitements. Les secousses que connaît actuellement la société grecque rendent encore plus scandaleuse la perspective du renvoi de cette famille, qui par ailleurs a besoin de soins médicaux.

Merci de soutenir cette famille en signant cette pétition, d'ici au 10 mars 2012 ! Elle sera adressée aux autorités vaudoises.